



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	16/06/2022	LEGISLATIVO

Oposición y Fernández Noroña reprochan a Morena no incluir debate político en la Permanente

Legisladores de oposición y del Partido del Trabajo reprocharon al diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente en funciones de la Comisión Permanente, que se haya excluido del orden del día la agenda política, con lo que Morena pretendió bloquear el debate sobre la pasarela de “corcholatas” del partido en el gobierno que se realizó el domingo pasado en Toluca.

Fue un integrante de la 4T, el diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, quien calificó como un error no incluir la agenda política en el orden del día, pues recordó que la Comisión Permanente es un espacio de debate y reflexión política.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-oposicion-y-fernandez-norona-reprochan-no-incluir-debate-politico-en-la-permanente>